

Rinteln ist das neueste Mitglied im Verein „Bündnis Hamelner-Erklärung e.V.“

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 19. März 2018 um 11:06 Uhr

Sechs Landkreise und vier Städte in einem Boot

Rinteln wird das neueste Mitglied im Verein „Bündnis Hamelner-Erklärung e.V.“

Montag 19. März 2018 - Kassel / Rinteln (wbn). **Überzeugungsarbeit, die überzeugt hat: Die Stadtwerke Rinteln haben heute die Aufnahme in den Verein „Bündnis Hamelner-Erklärung e.V.“ beantragt.**

Der Aufnahmebeschluss ist dann reine Formsache und wird zum Wochenende erwartet. Den beantragten Neuzugang hat Bernd Kleibl als Vorsitzender im Ausschuss Weserversalzung heute Morgen den Weserbergland-Nachrichten.de auf Anfrage mitgeteilt.

Fortsetzung von Seite 1

Der Verein ist aus dem erfolgreichen konstruktiven Widerstand gegen die ursprüngliche SuedLink-Stromtrassenplanung hervorgegangen und befasst sich jetzt mit dem ebenfalls mehrere Landkreise und Bundesländer beschäftigenden Problem der Weser-Versalzung durch K+S.

Der Verein „Bündnis Hamelner-Erklärung e.V.“ ist maßgeblich mit von Hameln-Pyrmonts Landrat Tjark Bartels initiiert worden. Dem Verein gehören inzwischen 18 Landkreise und mit Rinteln zusätzlich fünf Städte an.